

とよきた

やる気 がんばり 思いやり

学校だより 第2号 R6.5.23
宇都宮市立豊郷北小学校 市川 文人



ホーム - ジェ QR コード
が - 版 で ご 覧 に な れ ま す

「とよき田んぼ」で恒例の「田植え」を実施！

5月15日(水)、晴天の下、全校児童で「田植え」を実施しました。

田植えは、子供たちが楽しみにしている本校の恒例行事で、地元の角山伸一様のご厚意で田を提供していただくとともに、相馬幸夫様に管理していただくなど、地元の方々に支えられて成り立っています。心より感謝申し上げます。

今年は、前半1・4・6年生、後半2・3・5年生の「なかよし班」で行いました。

学校を出て坂を下りていくと、真新しい「とよき田んぼ」の看板が、子供たちの目に飛び込んできました。「わー、すごい」「きれい」「目立つね」など、子供たちみんなで決めた名前が、素敵な看板となったことに大喜びでした。



「とよき田んぼ」に着くと、初めに、稲作ボランティアの齋藤芳彦様から「水田にすむ生き物」の話をしていただきました。写真を提示しながら分かり易く説明していただき、子供たちも興味津々で聞き入っていました。

続いて、田植えの体験です。植える苗は、4月17日(水)に5年生が「粃まき」をした時の種が育ったものです。

田に足を踏み入れる時には、「気持ちいい」「楽しい」「足が抜けない」などの声が聞かれ、土の感触を確かめながら、皆、にこにこ顔でした。また、1年生は、田植えデビューです。お兄さん・お姉さんに手を引かれたり、「ゆっくりね」「落ち着いてね」と声を掛けられたりしながら、慎重に一步一步足を運んでいました。

田植えが始まると、皆真剣です。腰を落とし、印に狙いを定めて、二・三株ずつ丁寧に苗を植えていました。稲作ボランティアの方々からも、「しっかりと植えられたね」「じょうず、じょうず」など、お褒めの言葉をいただきながら、無事作業を終え、子供たちは、とても満足そうでした。

植えた苗が美味しい「もち米」に育つことを楽しみにしながら、日々、成長を見守ってまいります



「北のおやじ会」大活躍！

昨年度、子供たちから募集し命名した「とよき田んぼ」と「にこにこ畑」。

5月12日(日)、田んぼと畑のそれぞれに、待望の看板を設置しました。

この日を迎えるまで、「北のおやじ会」の皆様が、事前に穴を掘り基礎固めをしてくださいました。

当日は、おやじ会の方々と子供たちが集まり、作業を行いました。頑丈な枠に看板のポールを立て、水平を保ちながら砂利を入れた後、棒で砕きます。次に、セメントを流し込み、やはり水平を保ちながら固めていきます。セメントの表面をきれいに整えて完成！看板が真っ直ぐ立ちました。

そして、この看板は、15日(水)の「田植え」の際に、全校児童にお披露目しました。これから先、「とよき田んぼ」と「にこにこ畑」は、看板と共に皆に親しまれながら、私たちに大地の恵みを与えてくれます。今年も豊作を願いながら、精一杯「農園活動」に励んでまいります。



2024 とよきた「運動会」に向けて！

6月1日(土)開催の運動会に向け、練習が本格化しています。

今年は、「仲間と共に NEVER GIVE UP 完全燃焼」(作:荒木心晴さん)のスローガンを掲げ、各色の応援団長・副団長を中心に、熱のこもった練習を日々重ねています。

紅組団長の鈴木瑛佑さんが「楽しく全力で優勝を目指そう！」と話せば、白組団長の梅村直央さんも「みんなで協力して勝利をつかもう！」と呼び掛け、互いに気合十分です。

暑さ等を考慮し、今年も午前中だけの開催となりますが、応援合戦やダンス、玉入れや綱引き、リレー等、一つ一つの種目に、仲間を信じて諦めずに取り組み、だれもが「全てを出し切った！」と、胸を張れる運動会にしてまいります。子供たちが目を輝かせながら精一杯がんばる姿を、是非ご覧ください。

また、玉入れには、本校の卒業生(中学生)や「北のおやじ会」を始めとする保護者の方々にも参加を呼びかけますので、奮ってのご参加をお願いいたします。皆様と共に歴史に残る2024とよきた「運動会」が開催できますよう、ご協力を何卒よろしくをお願いいたします。



紅組 団長・副団長



白組 団長・副団長



授業参観・学級懇談会

4月26日(金)、「授業参観・学級懇談会」を実施し、多くの保護者の皆様に参観していただきました。

子供たちは、気持ちも新たに張り切って学習に取り組んでいて、よく話を聴き進んで発言したり、タブレットを活用しながら楽しく活動したりしていました。

また、見守る保護者の皆様の眼差しもいつものように優しく、温かな雰囲気の中で授業が展開されていました。

学級懇談会では、担任と保護者の皆様との顔合わせができ、「学校・学級経営方針」や子供たちの様子をお伝えすることができました。

ご心配やご不明な点がございましたら、いつでも遠慮なくご相談ください。一年間、よろしくお願いたします。



PTA 総会

授業参観と同日に、「PTA 総会」が開かれました。

令和5年度の事業・会計報告、令和6年度の事業計画と予算案が審議され、全て承認されました。

続いて、役員の改選もあり、新執行部が誕生しました。

この総会には、前PTA副会長の鈴木透久様、穂坂適子様が駆け付けられ、PTA活動の良き思い出を話してくださいました。長きに渡り、大変お世話になりました。

今後は、PTA会長 堀川里恵様を中心に、PTAの皆様地域の皆様と連携・協力しながら、本校を更に発展させてまいります。

併せて、「文化・スポーツ少年団後援会総会」も滞りなく行われました。関係者の皆様、ありがとうございました。



「あいさつ広げ隊」第2期 結成式!

5月10日(金)、

「宇都宮で1番・あ

いさつで1番」を目指して昨年度より立ち上げた「あいさつ広げ隊」の第2期結成式を実施しました。今年の「あいさつ広げ隊」のメンバーは、各クラス3~4名が選出され、昨年からの継続11名と新規22名の計33名で構成されています。

結成式では、校長から一人一人に任命書を手渡された後、吉田隊長を中心に「**あ**かるく、**い**つも、**さ**きに、**つ**づけて」を心に留め、今年度は「地域」に重点を置き、進んであいさつを実践することを約束しました。



また、留意事項として、あくまでも自分が実践している姿を通して「あい

さつの輪」を広げていき、他の児童にあいさつを強要しないことを確認しました。

メンバーのさわやかなあいさつが、一人また一人と自然な形で広がっていくことを期待しています。更に、隊員ではなくても、毎朝、自主的に昇降口であいさつをする「みんなであいさつ運動」にも、多くの児童が参加しています。

今年度も、皆様とともに、本気で「あいさつで1番 豊北小!」の実現を目指します。

継続隊員 (11名)		新規隊員 (22名)			
隊員No.	名前	隊員No.	名前	隊員No.	名前
18	吉田 陽菜(隊長)	36	鈴木 瑛佑	47	甲斐 晶翔
20	河合 陽菜(副隊長)	37	小貫山 琳香	48	手塚 麗彩
11	笠間 凜斗(副隊長)	38	江田 湊斗	49	瀨原 杏
10	杉崎 心奏	39	杉原 颯太	50	渡邊 湊斗
29	藤平 愛来	40	金子 晃大	51	五十嵐 心春
23	笹野 りいさ	41	熊谷 咲翔	52	木村 悠乃
30	荒木 心晴	42	法師人 賢誠	53	高槻 龍星
6	加藤 葵	43	新井 鳳輝	54	鷲尾 紗和
7	小池 萌々華	44	村上 侑玖	55	内田 凱斗
25	野田 朝子	45	加藤 結華	56	齋藤 美月
26	三品 洸太郎	46	吉田 瞬	57	笹野 りほ

第1回 地域協議会

5月17日(金)、「第1回 地域協議会」を開催しました。

今年度は、新会長の五月女正典様を始め19名の委員が新たに加わり、五月女会長を中心に、地域協議会の活動の方針について、種々協議いたしました。また、登校中の児童の様子について、きちんと一列に並んで歩いていることや、改善点として班長の上手なあいさつを下級生も見習うようにとの助言がありました。委員の皆様、一年間よろしくお願いたします。



五月女 正典 会長



小さなお客さん

1・2年生が5グループに分かれ、「学校探検!」を行い、保健室や放送室、理科室など、校内の施設を見て回りました。そして、校長室にも「小さなお客さん」がやってきました。

初めに、校長室について説明する2年生。実は、この日のために下見に来ていました。そのか
いがある、1年生に上手に説明できました。

説明が終わると、校長室を探検する子供たち。歴代の校長先生の写真を見ながら「ぼくのお
じいちゃんに似てるなあ。」とつぶやいたり、大谷石の置物を発見したりと楽しそうでした。「この金庫には何が入っていますか?」との問いに、「みんなの大切な成長の記録が入っています。」と答えると、「どんなこと
が書いてあるのかなあ。」「中を見てみたいなあ。」と、興味津々です。

こうして、小さなお客さんたちと楽しい一時を過ごしました。また、いつでも遊びに来てね!

